

ROUERGUE

D'après un ancien mémoire de famille, c'est le cardinal d'Armagnac qui aurait attiré du Comtat-Venaissin en Rouergue cette branche des Patris

Guillaume de Patris est vicaire général et auditeur du légat du pape à Avignon, le cardinal Georges d'Armagnac. Ce dernier le chargea en 1576, d'une mission auprès de J.B. Ferrier, dans Ménerbes, pour lui rappeler le traité de paix conclu à Avignon le 23 septembre de cette même année. En 1580, il est accusé d'avoir fomenté la division entre les soldats italiens de la légation et la milice du pays, d'avoir ameuté la bourgeoisie et d'avoir voulu livrer Avignon au roi de Navarre, qui lui avait fait donner, en 1575, l'abbaye de N.D. des Grâces, près de Carcassonne. Il fut poignardé à Bédarrides le 16 mars 1580, par ordre du général Malvezzi des armées du Comtat et inhumé dans l'église des Célestins de Sorgues.

